FRA - Urbanisme-Paris-Halles - 02/07 14:10

Sujet : Présentation du projet pour le futur "carreau" des Halles

-----

FRFR FRS0384 4 P 0239 FRA /AFP-UU46 Urbanisme-Paris-Halles Présentation du projet pour le futur "carreau" des Halles

PARIS, 2 juil 2007 (AFP) - Les architectes français Patrick Berger et Jacques Anziutti ont dévoilé lundi à l'Hôtel de Ville la maquette de leur projet, choisi pour le futur "carreau" des Halles qui remplacera l'actuel Forum au coeur de Paris (Ier arrondissement).

"La canopée", du nom de l'étage sommital de la forêt tropicale humide, se présente comme une gigantesque feuille de verre ondulée, translucide et constituée de couches successives, le tout ne dépassant pas 11 mètres de hauteur, en osmose avec le parc alentour. Une "forme à l'équilibre", selon ses auteurs, qui laisse passer la lumière.

Le maire PS de Paris Bertrand Delanoë, qui présidait le jury ayant choisi les deux architectes parmi dix candidats, a assuré devant la presse qu'il s'agissait "de redonner de l'espace et de la perspective" avec "une recherche esthétique" pour remplacer le Forum, construit dans les années 70 à la place des anciens pavillons Baltard et qui a "mal vieilli".

Il a souligné que ce projet "répond totalement à toutes les contraintes techniques", notamment en matière de développement durable.

L'architecte Patrick Berger a assuré avoir voulu créer "une forme vivante née du col", s'incrirent de la nature, en interpénétration avoir la para qui doit

sol", s'inspirant de la nature, en interpénétration avec le parc qui doit jouxter le "carreau" jusqu'au bâtiment de la bourse du Commerce. jmg/so/bg

AFP 021409 JUL 07